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VIVE LES BEAUX JOURS 

 

Le retour des beaux jours est synonyme 
pour votre Cauz de la préparation des 
brassages de fin de saison si importants 
pour nos futures compétitions . Mais pas 
que , Open Montmirail de pétanques , 
Pique Nique du club , Stages multisports de 
vacances  à Pâques et cet été , moment de 
ŎƻƴǾƛǾƛŀƭƛǘŞ Ł ƭΩ!ǎǎŜƳōƭŞŜ DŞƴŞǊŀƭŜ Řǳ Club 
ΧΧƻƴ Ǿŀ ǎŜ ǊŞƎŀƭŜǊ Η 

Je vous laisse  également découvrir 
exceptionnellement pas une mais deux 
« ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ ŀǾŜŎ ΧΦ » avec Yoann 
Benhamou le très dynamique directeur du 
Super U à St Zacharie et mon vieux 
ŎƻƳǇŀƎƴƻƴ ŘΩŀǊƳŜǎ {ǘŜǾŜƴ LƳōŜǊǘ ŎƘŜŦ  
des sports du journal La Provence à Aix en 
Provence .Deux personnages investis à nos 
cotés  , deux amis du Cauz hb. 

Bonne lecture  

Eric Schiappapiétra 

Manager Cauz 

 

 

 

 

 

 

CMC : au del¨ du Handballé. 

Bienvenue à 
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Rencontre avec ......... 
Yoann Benhamou directeur du Super U St Zacharie 
 
Peux-tu te présenter en quelques mots? 
¢Ǌŝǎ ƧŜǳƴŜ Ƨϥŀƛ Ŝǳ ǳƴ ŎƻǳǇ ŘŜ ŎǆǳǊ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǊŞƎƛƻƴΣ Ŝǘ ƭŀ ǾƛŜ Ƴϥŀ ǊŀǇǇŜƭŞ Ł ƳŜǎ ǊŀŎƛƴŜǎΦ 
Pendant 12 ans au services de grands groupes internationaux à Paris, j'ai construit ma carrière de 
Consultant, puis Entrepreneur et Responsable de magasins, avec toujours c 
ette idée forte de répondre aux besoins de mes clients. Par ma passion pour les nouvelles technologies, 
j'étais déjà un "nouveau commerçant." 
Aujourd'hui, à la Direction du Super U de Saint Zacharie, cette étiquette est devenue ma signature. 
J'espère apporter mon expérience et tout mon dynamisme pour réponde à la promesse de notre magasin: 
de bons produits au meilleur prix. 
 
Super U St Zacharie c'est beaucoup d'activités ? 
15h par jour au bas mot, sans compter le cerveau qui travaille encore le soir... en effet, c'est un métier 
passionnant, d 
'abord parce qu'on touche des produits frais, et parce que 80 personnes tous jours sur 2000m2 c'est sportif! 
D'ailleurs mon travail e 
st devenu mon nouveau sport, mais l'équipe qu'on a réussi à fédérer depuis 3 mois autour de notre 
ambition est soudée et travaille dure 
, avec enthousiasme, le sourire des clients est notre première récompense. 
 
{ǳǇŜǊ ¦ Ŝǘ ƭŜ /ŀǳȊ ǳƴ ŎƻǳǇ ŘŜ ŎǆǳǊΚ 
D'abord, une rencontre entre un club en devenir et son sponsor historique, mais surtout un partage de 
valeur, et l'envie de développer l'activité associative zacharienne. 
Et puis, la ferveur des familles, des parents, des parents autour du ballon de handball est tellement palpable 
qu'elle vous envahit au premier match, et rien que pour ça on a envi d'enfiler un maillot et de faire irruption 
sur le terrain. C'est un partenariat que nous voulons pérenniser pour que les enfants aient la chance de faire 
un sport qui véhicule les valeurs de solidarité, 
combativité, et enthousiasme... les mêmes que l'on transmet à nos collaborateurs chez Super U. 
 
Que penses-tu du club entreprise du Cauz le cmc?  
Et bien je dois d'abord souligner le caractère unique, la dimension collaborative, et la possibilité grâce à vos 
efforts Eric, de créer 
une jeune chambre économique régionale, pour travailler mains dans la main et s'apporter le meilleur 
service. Un réseau de qualité, animé et qui se développe, car nous essayons de notre côté de jouer le jeu et 
séduire notre propre réseau d'entreprise de se rallier à le "cauz" ;) 
 
Un souhait pour le Cauz? 
Que l'équipe s'agrandisse !! 
Merci 

 



NOTRE GARAGE A.M.G  

À Auriol pour vous  



A VOS AGENDASé.. 
RDV à St Zacharie 



 
 
Rencontre avec .....Steven Imbert la Provence des sports 
 
Peux tu te présenter en quelques mots ? 
Je suis chef des sports à LA PROVENCE pour l'édition Aix depuis presque 8 ans. 
Avant, j'étais au siège du journal à Marseille, toujours aux sports. 
Je dirige une équipe d'une dizaine de journalistes avec un seul but, 
suivre au plus près l'activité sportive sur le bassin aixois. Et c'est chargé ! Pour ma part, 
je couvre les rencontres du Pays d'Aix UC Handball (Lidl StarLigue), 
de Provence Rugby (Fédérale 1), du pays d'Aix Venelles Volley (Ligue A féminine), 
le Pays d'Aix natation Water-polo (Pro A)... je m'arrête là car la liste est longue. 
 
Tu participes régulièrement aux activités du Cauz hb pourquoi cet intérêt? 
Par amitié pour Eric Schiappapiétra. Nous nous sommes connus... 
il y a plus de 15 ans quand il était du côté de Plan-de-Cuques. 
A l'époque, je suivais le club et le courant est passé entre nous. Nous avons vécu, 
lui sur le terrain et moi derrière mon ordinateur, une belle aventure sportive autour du HBPC 
de la N1 à la D1 féminine. Quand Eric est parti au CAUZ et moi à Aix, j'ai modestement 
fait le relais pour le journal des activités du CAUZ. 
 
Quelle image as tu du club? 
Très bonne. J'ai participé à plusieurs manifestations organisées par le club. 
Et malgré, un emploi du temps chargé, je me débrouille à chaque fois pour répondre présent au tournoi 
des partenaires. 
Tu sens l'âme du club dans ce genre de rendez-vous : pas de prise de tête, 
une ambiance familiale, décontractée, de la bonne humeur et un... bon buffet. 
 
Les activités partenaires du club se développent qu'en penses tu? 
C'est la base. Un socle solide de partenaires autour d'un projet commun, 
présent dans les bons comme dans les mauvais moments-, cimente l'identité d'un club. 
Et quand je vois l'activité des jeunes au CAUZ, 
je pense sincèrement que les partenaires peuvent être fiers d'être auprès d'eux. 
 
Un souhait pour le club ? 
D'abord que le CAUZ ne perde pas sa grande force : l'unité. J'ai été surpris de coir plus 
de 600 personnes pour le match amical Istres-PAUC en décembre dernier. 
Un signe fort. Sur le plan sportif, les minots travaillent bien et l'engouement ne se tarit pas. 
Côté seniors, la PN doit franchir un cap pour jouer les premiers rôles avant pourquoi 
pas d'aller chercher une montée historique. 
N'oublions pas que le club n'a que 10 ans. Le passage à la maturité va se faire doucement 
mais sûrement. 
Tout est réuni au CAUZ pour réussir alors comme dirait un vieil ami : Forza Cauz Sempre. 
 
Merci Steven d'être à nos côtés 

 

https://www.facebook.com/steven.imbert




Nos arbitres au top du top 
Cédric Lanta et Louis Gions nés en 2000 sont sélectionnés pour arbitrer le Top du "Top Istres«  
pendant le week end de Pâques . 
Un tournoi auquel participent nos 2001-2002. 
Nous les remercions pour leur engagement au sein du club qui les a conduits 
cette année de Port de Bouc à Apt.  
Une progression maitrisée depuis plusieurs années qui leur permet désormais d'arbitrer 
au niveau - 18 Championnat de France 
et qui rentre en compte dans le dossier du club qui présente l 'équipe des -18 PACA , 
leader du Championnat -18 PACA , 
aux qualifications des -18 Championnat de France, le tout sans oublier l'équipe ...et les études 
Merci à leurs parents qui les accompagnent tous les weekends sur les routes de Provence. 

 

Projet de Formation: 
[Ω!ǊōƛǘǊŀƎŜ ŀǳǎǎƛ Ŝƴ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƭƛƎƴŜ 
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